



Pressemitteilung

München, 9. Juni 2016

Graffiti und Urban Art im Münchner Osten

Von den 1980er Jahren bis heute

Eine Ausstellung und Veranstaltungsreihe im „Einstein Kultur“ und im KiM-Kino im Einstein

Vernissage: 18. Juni ab 19 Uhr, Einstein Kultur, Einsteinstr. 42
Dauer der Ausstellung: 19. Juni bis 10. Juli 2016
Öffnungszeiten: Do-So 17- 21 Uhr

www.einstein-kultur.de

Fotografien von Herbert Liebhart und Gerhard Willhalm dokumentieren die Münchner Graffittiszene von den frühen 1980er Jahren bis 2016. Dazu Texte von Astrid Weindl, Manfred Bahlmann und Hermann Wilhelm.

Programm Samstag 18. Juni 2016:

ab 19 Uhr Vernissage

19:30 Uhr Breakdance mit „Limited Edition“

Sieger im Breakdance Battle im Bereich Kids im April 2016. Die Tanzgruppe machte sich einen Namen in der HipHop Szene und gründete im April 2013 ein eigenes Tanzstudio mit Ferienkursen, Flüchtlingsprojekten sowie Angeboten für Siebdruck und Showmusik für Kinder und Jugendliche.

20:00 Uhr Versteigerung

Der SZ-Journalist Oliver Hochkeppel eröffnet die Versteigerung von insgesamt acht (!) Graffiti-Bildern zugunsten der Jugend-Tanzschule von „Limited Edition“. Die „amerikanische“ Versteigerung läuft über die ganze Ausstellungszeit und ist ohne Preislimit. Die Gewinner der Versteigerung werden in der Finissage am 10. Juli 2016 um 19 Uhr ermittelt.

20:30 Uhr Oliver Hockepel im Gespräch mit Loomit und Astrid Weindl

Der SZ-Journalist Oliver Hochkeppel im Gespräch mit dem Graffiti-Künstler Mathias Köhler alias „Loomit“, der Graffiti-Expertin Astrid Weindl (Die Färberei), dem Fotografen Herbert Liebhart und dem Ausstellungsmacher Hermann Wilhelm.

Anschließend Getränke, Filme und Musik im KiM-Kino.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang, e-mail: diefaerberei@kjr-m.de, 089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt